

令和 2 年 1 2 月 2 4 日
健 康 福 祉 部

「コロナ差別ノー！宣言」県民運動の展開について

1. 県民運動の趣旨等

- 感染者等への差別を行わない決意を表明するとともに、医療従事者や福祉サービス従事者等に感謝の思いを伝える「コロナ差別ノー！宣言」に、多くの県民や団体等が賛同し、実践していく県民運動を展開する。
- この県民運動は、「コロナ差別ノー！宣言」に関する思いや活動の輪を広げ、つなげていくことで、コロナ禍においても、安心して暮らすことのできる地域社会づくりを進めていく。

2. 県民運動のキックオフ イベント

「コロナ差別ノー！宣言」県民運動を、県庁が率先して実践していく意思を表すキックオフ イベントを実施し、広く県民に拡大していく。

- (1) 日 時 令和 2 年 1 2 月 2 4 日 (木) 1 4 時～1 4 時 2 0 分
- (2) 場 所 県庁講堂
- (3) 参加者 知事、副知事、各部局 部・次長等
- (4) 内 容
 - ①部局長による全庁をあげた取組みの確認
 - ②知事から県民へのメッセージ
 - ③参加者全員による呼びかけ

3. キックオフイベント後の県民運動の進め方

- 県民各層に対して、県民運動への賛同と実践を呼びかけ
- 県ホームページや公式 SNS、県政広報番組、マスコミ等を活用し、県民に賛同を呼びかけるとともに、これに呼応して実施された取組みは、県ホームページで紹介

以上